

ITINERARIUM * PORTA CASTELLAE II



INFORMACIÓN DEL ITINERARIO

- LONGITUD ITINERARIO
5 Km.
- DIFICULTAD
Baja. Calorías estimadas. 400.
- DESNIVEL TRANSITADO
Apreciable.. 110 metros totales
- TIPO DE CAMINO
Camino y carretera
- RECOMENDACIONES
Tránsito a pie con botas
- PUNTOS DE DIFICULTAD
Tránsito por la carretera de acceso a Celada.
- SERVICIOS
Servicios en Celada Marlantes
- ENLACES
Itinerarios Inter Amnes III y Porta Castellae I



DESCRIPCIÓN GENERAL

Es este el itinerario mas meridional de los diseñados para la red y es el que representa plenamente la transición entre Campóo y los valles del sur y la meseta castellana. En este sentido el territorio en el que nos encontramos es la "puerta de castilla" de Campóo y en el itinerario se desarrollan contenidos relativos a tres aspectos fundamentales.

Por una parte, se aborda la integración de los pueblos en el medio rural-natural de su entorno. Otro de los elementos a interpretar es el mismo medio natural a través de la observación del hayedo de Celada, como elemento forestal natural asociada a la actividad humana. Por último y mas significativa, la posición de Enmedio como vía de comunicación entre la Cantabria de los valles atlánticos y Castilla a través de los valles del sur, Ello se manifiesta en la existencia de un buen número de estructuras viarias en el entorno del puerto de Pozazal, tales como vía romana, carretera nacional, autovía de la meseta y vía férrea.

El recorrido del itinerario describe un bucle parcial quedando el comienzo y fin del mismo en Celada, si bien el punto final del trazado

se encuentra en la zona de la Iglesia Parroquial y el punto de inicio en los accesos al pueblo por carretera.

Dentro de lo destacable en este recorrido se encuentra su gran calidad paisajística con amplias panorámicas al Puerto de Pozazal, y vecino valle de Valedolea, pero no es menos interesante la profusión de ambientes naturales en el entorno del camino, en el que se pasa de una zona de pastos plena, en la inmediación de Celada Marlantes, a elementos de forestalidad muy notables, por los que transcurre la senda, en el hayedo y la regeneración de la sucesión natural sobre pastos abandonados, con comunidades de brezales y aulagares que pueblan grandes extensiones en estos campos. Por último se señala que la conexión con itinerarios más septentrionales ha de efectuarse a través de la carretera local que desemboca en la antigua carretera nacional Santander-Palencia.

